

VITRINA EMPRESARIAL

Teck: enfoque integral de la sustentabilidad para liderar una minería responsable

La minería tiene una posición única en el futuro de bajas emisiones de carbono y Teck está enfocada en convertirse en uno de los principales proveedores mundiales de metales de transición energética producidos responsablemente.

Con operaciones de clase mundial de cobre y zinc, y una cartera de crecimiento líder en la industria, Teck podrá aumentar significativamente su producción de estos recursos clave para un futuro más limpio y sostenible.

La compañía canadiense está comprometida con una minería responsable y por eso la sustentabilidad está integrada a su estrategia,

con un enfoque que incluye las mejores prácticas en sustentabilidad con acciones y planes en diferentes áreas operativas y de negocio.

Una meta de cero emisiones netas de Alcance 1 y Alcance 2 en todas sus operaciones para 2050, y su compromiso con ser una de las primeras compañías mineras en apoyar un futuro positivo para la naturaleza para 2030, son parte de las medidas activas que incluye su estrategia de Sustentabilidad de manera global con objetivos/compromisos en las áreas de Salud y Seguridad, Cambio Climático, Circularidad, Nuestra Gente, Agua, Gestión de Relaves, Comunidades y Pueblos Indígenas, y Biodiversidad.



En Chile, su operación Quebrada Blanca, ubicada en Iquique, con gran potencial de desarrollo en incrementar la producción de cobre, incorpora esta visión de sustentabilidad.

Quebrada Blanca es la primera operación minera de la Región de Tarapacá que funciona con agua de mar 100% desalinizada y para 2025, toda la operación será alimentada con energía renovable.

Además, la biodiversidad es otro de los temas en los que Teck también está tomando medidas activas para contribuir a detener la tendencia actual de pérdida de la naturaleza del planeta. El compromiso con la naturaleza

se traduce en acciones tangibles que buscan un impacto positivo en el entorno, incluyendo las medidas implementadas para la protección y restauración de la flora y fauna de Tarapacá junto al trabajo con las comunidades locales.

Un ejemplo es el Gaviotín Chico (*Sternula Lorata*), especie en peligro de extinción que llevó a la compañía a gestionar un trabajo a largo plazo que incluyó un plan de conservación y manejo de reducción de amenazas y protección de hábitats específicamente en la playa Ike-Ike, programa asociado al compromiso voluntario de la Resolución de Calificación Ambiental RCA74/2018.